



Hauptamt - Büro der Ortschaft Bleichstraße -					
3. JAN. 2022					
1	2	3	4	5	6
TO	BL-Nr.	1-6			
CV	ZDA	VV			
Ortschaftsleiteraktion:					

Ortsbeirat des Ortsbezirks
Wiesbaden-Westend/Bleichstraße

Herrn Ortsvorsteher Volker Wild

über 100230

Der Magistrat

Bürgermeister

Dr. Oliver Franz

 Dezember 2021

TOP 7.1 der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates Wiesbaden-Westend/Bleichstraße
am 1. Dezember 2021;
Beschluss Nr. 0142, Vorlage Nr. 21-O-02-0047
Ständiger Einsatz mobiler Impfteams im Westend/Prüfung einer stationären Impfmöglichkeit
vor Ort

Sehr geehrter Herr Wild,
sehr geehrte Damen und Herren,

mit Eröffnung der Impfstation im alten Bürgerbüro im Luisenforum wurde in der zentralen Innenstadt eine Möglichkeit geschaffen, bis zu 2.500 Menschen in der Woche zu impfen. Diese Impfstation bietet nicht nur den Menschen im Westend, sondern auch den vielen Menschen aus den umliegenden Innenstadtbereichen eine niedrigschwellige Impfmöglichkeit ohne vorherige Terminvereinbarung an.

Des Weiteren wurden in den letzten Wochen in Erbenheim, am Schelmengraben und in Biebrich weitere niedrigschwellige Impfangebote geschaffen. Somit erfüllt die Landeshauptstadt Wiesbaden die Anforderung des Landes Hessen, bis zu 7.000 Impfungen in der Woche als öffentlicher Gesundheitsdienst durchführen zu können.

Die zwei mobilen Teams führen derzeit Hausbesuche bei vulnerablen Gruppen, welche nicht von einem Hausarzt betreut werden, und zusätzlich stadtweit mobile Impfkationen durch.

Darüberhinausgehende Impfangebote sind derzeit nicht geplant und aus organisatorischer und infektiologischer Sicht nicht sinnvoll. Es bestehen gerade in den Impfzentren Schelmengraben und Erbenheim noch genügend freie Kapazitäten, um sich kurzfristig impfen zu lassen.

Mit freundlichen Grüßen

